

保護者様

荻川小学校地域教育コーディネーター
大江 春香
藤村 靖子



荻小

地域と学校パートナーシップ通信 No.2

清秋の候、皆様におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

今年の夏は猛暑続きで、秋葉区が日本で一番暑かった日もありました。9月に入っても暑さは続きましたが、やっと涼しくなりました。

あの暑かった夏休み前から9月までのパートナーシップ活動をご紹介します。

3年生 ゲストティーチャー

3年生が知りたい荻川のことについて、6/12(月)に「フラワーロードについて」、6/15(木)に「車場神社について」、6/20(火)に「荻川駅や荻川の川について」それぞれゲストティーチャーをお招きしてお話をうかがいました。3年生はみんな熱心にメモをとっていました。



荻小・二中合同学びの拠点作り 「レジンのしずく型ネックレス作り」

7/7(金)、5年ぶりに二中と合同で学びの拠点作りを開催しました。荻小応援団で参加された方も二中ボランティア室へ行き、二中応援団の方と交流をはかりながら、楽しく夏にぴったりの涼しそうなネックレスを作りました。PTA役員や教職員もご参加くださいました。男性のご参加も大歓迎です！



裏面もあります

荻小・新津地区公民館共催 「夏休み親子で苔玉づくり教室」

8/3(木), 新潟市花育マイスターの中野節子様をお招きして、「夏休み親子で苔玉づくり教室」を開催しました。苔玉というと、盆栽に近いイメージでしたが、観葉植物や花を使って作ることもできるそうです。今回は暑い夏ということもあり、観葉植物で作りました。土をこねる作業が力が必要で、親子で交代でこねたりと協力している姿がみられました。



5年生 稲刈り・脱穀

9/15(金), 朝から雨が降ったりやんだりしていましたが、5年生の思いが通じたのか天気も回復し、無事稲刈りを行うことができました。田んぼに水が溜まっていたのですが、ボランティアさんの見守りの中で元気に楽しそうにケガなく、はさがけ作業まで終わることができました。

9/26(火), 脱穀の日。この日も朝雨が降り、怪しい天気でした。天気は5年生に味方してくれています。雨が降らないうちに脱穀することができました。貴重な脱穀機を使い、初めての体験に目を輝かせていました。

<稲刈り>



<はさがけ>



<脱穀>



※ いきいき県民カレッジの「活用手帳」に、学校のボランティア活動でもスタンプが集められます！！

コーディネーター専用携帯 080-2000-7258 大江・藤村